

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan yang dikemukakan, maka diperoleh kesimpulannya, bahwa *maqashid syariah* telah diterapkan dalam mekanisme asuransi syariah pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Cabang Setia Budi Medan. Hal ini diukur dengan peran takaful keluarga dalam mencapai manfaat dari segi perlindungan syariah dalam produk dan mekanismenya. Produk takaful keluarga dibagi menjadi beberapa parameter cakupan untuk lima hal yaitu agama, jiwa, pikiran, keturunan dan harta. Parameter-parameter tersebut kemudian diturunkan sebagai indikator penelitian yaitu sebagai berikut:

1. Indikator *hifdzu ad-din* merupakan indikator kesempurnaan ibadah manusia yang diimplementasikan dalam produk takafulink salam ziarah baitullah untuk mempersiapkan biaya perjalanan ke tanah suci, sebagai upaya perlindungan terhadap agama dalam menjalankan rukun Islam kelima yaitu haji.
2. Indikator *hifdzu an-nafs* merupakan indikator pencegahan terhadap risiko pada jiwa yang diimplementasikan dalam semua produk meliputi takafulink salam, takafulink salam cendekia, takafulink salam ziarah baitullah, takafulink salam wakaf, takafulink salam community, takaful al khairat plus, takaful kecelakaan diri individu, takaful al-khairat kumpulan, takaful dana pendidikan, takaful falah saving, takaful falah proteksi, *fulmadicare gold*, takaful ziarah, dan takaful bancassurance. Sebagai upaya terhadap biaya proteksi kesehatan jiwa.
3. Indikator *hifdzu al-'aql* merupakan indikator terhadap perlindungan akal yang diimplementasikan dalam produk takaful dana pendidikan dan takafulink salam cendekia yang dirancang untuk mempersiapkan dana pendidikan, menuntut ilmu sebagai upaya perlindungan terhadap akal.
4. Indikator *hifdzu an-nasl* merupakan indikator terhadap kepentingan ahli waris yang diimplementasikan dalam semua produk meliputi produk takaful al khairat plus, takaful kecelakaan diri individu, takaful al-khairat kumpulan,

takafulink salam, takafulink salam cendekia, takafulink salam ziarah baitullah, takafulink salam wakaf, takafulink salam community, takaful dana pendidikan, takaful falah saving, takaful falah proteksi, *fulmadicare gold*, takaful ziarah, dan takaful bancassurance. Sebagai upaya perlindungan terhadap ahli waris ketika peserta meninggal dunia.

5. Indikator *hifdzu al-maal* merupakan indikator pengelolaan dana dan perlindungan kepemilikan harta benda sesuai syariat yang diimplementasikan dalam produk asuransi takaful umum sebagai penanggulangan risiko atas kehilangan manfaat atau kerugian pada harta benda.

## B. Saran

Sesuai dengan hasil penelitian yang telah diperoleh, saran yang dapat dipaparkan pada penelitian ini, antara lain:

1. Kepada perusahaan, masyarakat masih minim pengetahuan dan literasi terhadap perusahaan takaful keluarga, solusinya dengan menyarankan pihak takaful keluarga untuk membuat peningkatan dalam pengetahuan dan pemahaman masyarakat tentang sistem kerja takaful keluarga. Sehingga tidak terjadi kekecewaan dan kesalahpahaman peserta terhadap mekanisme takaful keluarga.
2. Kepada peserta, memahami mekanisme perusahaan takaful keluarga dengan membaca ketentuan-ketentuan yang terdapat dalam polis sebelum mengadakan akad untuk mengurangi opini buruk dan kesalahpahaman dengan peserta. Misalnya, kejelasan atau kejujuran peserta saat menginformasikan terkait riwayat penyakit.
3. Kepada peneliti selanjutnya, penelitian ini terbilang masih jauh dari kata sempurna, maka dari itu diharapkan kekurangan tersebut dapat digunakan sebagai kajian untuk penelitian selanjutnya.